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Egal was im NLZ, Profis und sonst wo passiert, es wird immer Kritiker geben. Einzige Chance ist
Sportlicher Erfolg, der wäre auch nötig, schließlich wird ja Investiert. Das muss sich ja dann
über die Jahre auch Rechnen bzw zurückzahlen.
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